



Facultad de Filosofía, a la que está adscrita la titulación de Geografía. M. MARCOS

León pierde Geografía, que estará en Valladolid

■ Salamanca, fuera de la competición por mantenerla

L.C. León

El título de Grado de Geografía seguirá impartándose en la Universidad de Valladolid (UVA) y Salamanca (USAL) y León lo pierden. Según El Norte de Castilla, existía un 'acuerdo' desde el pasado mes de septiembre entre las tres instituciones académicas implicadas para que fuera la UVA la que lo mantuviera, aunque Salamanca ha intentado mantenerla.

La repetición del grado y el escaso número de alumnos matriculados, más en León que en Salamanca, llevaron a la Consejería de Educación a exigir una salida, manteniéndolo en una sola ciudad.

El rector de la ULE, José Ángel Hermida, comentaba ayer que en el curso 2014-2015 sólo se podrá ofertar uno en la comunidad autónoma y que Salamanca y León tienen que presentar ahora sus propuestas de transformación, fusión o posibles alternativas para la viabilidad de esta titulación.

Será la UVA la que siga ofertando el Grado porque es el más antiguo, porque se han matriculado 25 alumnos este curso (27 y 29 en los dos anteriores), el doble que en Salamanca, -León tiene algunos alumnos más que la USAL-, y completa dicha formación con el Doctorado.

El consejero de Educación, Juan José Mateos presentará hoy

el mapa de titulaciones definitivo que la Junta prevé implantar.

Reacción

Las Juventudes Leonesas consideran la supresión del Grado de Geografía "una puñalada a León". El colectivo insta a la Consejería de Educación y a su titular, Juan José Mateos Otero, a que se dé marcha atrás y dialogue con las universidades para encontrar una solución que permita la continuidad de la titulación de Geografía en León y Salamanca.

"La Junta no se ha mostrado dialogante en ningún momento y ni siquiera ha valorado propuesta alguna para mantenerlas", lamentan. ✖